

7月に入っても新型コロナウイルスの感染拡大の勢いは衰えるどころか、拡大の一途をたどっています。感染予防のためにはマスクの着用は不可欠とはいえ、熱中症対策も重要です。夏休みが始まるのは8月8日。コロナと暑さ、両方への対策をバランスよくとりながら、健康第一で頑張りましょう！

保護者向け進路講演会 7月3日



7月3日(金)午後7時から毎年恒例の保護者向け進路講演会を開催しました。河合塾近畿営業部の石橋佑基氏を招き、「受検生のよきサポーターとなるために」と題し1時間の講演を行っていただきました。荒天にもかかわらず約50名の保護者が出席し、講師先生からまさに入試変革の年となる今年度入試の状況も踏まえて具体的な助言をいただきました。

各大学説明会・出前講座等



7月14日 和歌山県立医科大学医学部出前講座

7月14日(火)放課後、大学から上野雅巳地域医療支援センター長を招いて実施。18名参加。「医師のしごと」というテーマで医師の仕事や魅力、また和歌山県の医療の状況についての講座でした。



7月29日和歌山県立医科大学薬学部説明会

7月29日(水)放課後、太田教授(学部長予定)・村部氏の2名の講師を招いて実施。14名参加。令和3年4月開設予定の薬学部の内容や特色、薬剤師の仕事について、また入試についても詳しく説明していただきました。説明会後の質疑応答でも熱心なやりとりがなされました。



7月30日 防衛大学校・防衛医科大学校・自衛隊説明会

7月30日(木)放課後、あわせて5名の生徒が参加。防衛大学校・防衛医科大学校の説明会では、実際に大学校の模擬授業を受けた後、それぞれの大学校の内容や特色についての説明。自衛隊の説明会では画像等を見ながら、仕事内容ややりがいについてのお話でした。



いずれの講座・説明会でも参加した生徒たちは熱心に講師先生の話聞いていました。今後の進路選択に向けて大変有意義な機会となりました。

部活動結果報告 7月23日 7月27日

サッカー部女子は7月23日(木)にやたがらすサッカー場で皇后杯 JFA 第42回全日本女子サッカー選手権大会県予選の準決勝で和歌山北高校と対戦。惜しくも0-1で敗退しましたが、部員数も実力も大幅にアップした新高サッカー部女子の今後に大いに期待です。



硬式野球部は7月27日(月)紀三井寺球場で2020夏高校野球和歌山大会の第6日目に登場。箕島高校を相手に二転三転のシーソーゲームの末、7対8でサヨナラ負けを喫しました。敗れはしたものの、強豪箕島を相手に最後まで諦めず、あと一步のところまで追い詰めた戦いぶりはお見事でした。皆胸を張ってください。

